



**Parcours de transferts des programmes de La Cité vers des
programmes de l'Université d'Ottawa
dans le domaine du génie
Projet 2015-30**

SOMMAIRE

La Cité et l'Université d'Ottawa ont décidé d'unir leurs efforts afin d'explorer les façons d'accroître la mobilité des étudiants du collège vers l'université dans le domaine du génie. Pour ce faire, les deux partenaires ont procédé à l'analyse détaillée des programmes dans quatre disciplines du génie soit le génie mécanique, le génie civil, le génie électrique et le génie informatique. Ils ont examiné les orientations et approches générales des programmes de même que les composantes spécifiques de chacun des cours qui y sont associés (résultats d'apprentissage visés, méthodes pédagogiques, matière couverte, modes d'évaluations des apprentissages, etc.). Cette analyse a bien entendu été réalisée en tenant compte des exigences des organismes d'agrément des programmes universitaires afin d'en préserver l'intégrité.

Cette analyse nous a permis d'identifier les équivalences de cours possibles dans chacun des programmes et les conditions requises pour permettre le transfert de crédits du collège vers l'université. Une trentaine de cours ont ainsi pu être identifiés au total. Le travail se poursuit afin d'arriver à la préparation d'ententes dans ces quatre disciplines. On prévoit que ces ententes pourront entrer en vigueur au début de l'automne 2017.